

L'équipe cubaine de baseball écrase celle du Nicaragua lors de leur quatrième match amical



Lors de leur quatrième match amical , l'équipe de Cuba a écrasé 11 points à 1 celle du Nicaragua . Il leur reste un match à disputer au stade 26 de Julio de Artemisa .

Après une pauvre production au 3 è match , les baseballeurs de Roger Machado se sont réveillés au Stade Nelson Fernández de San José, guidés par Raúl González et Yurisbel Gracial et Yadiel Hernández.

Freddy Asiel Álvarez, est le gagnant du match. Il se trouve dans une meilleure condition physique que lors de ces dernières apparitions lors du dernier Championnat National.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/60373-lequipe-cubaine-de-baseball-ecrase-celle-du-nicaragua-lors-de-leur-quatrieme-match-amical>



Radio Habana Cuba